



Alemania

Age : 15 a 18



INMERSIÓN EN CASA DE FAMILIA ANFITRIONA

Casa de familia y escuela secundaria en Alemania

EXPERIENCIA EN EL HOGAR

Dentro de este programa, los estudiantes están completamente inmersos en el idioma y no tienen la oportunidad de hablar su propia lengua materna; esto permite una mejora rápida de las habilidades lingüísticas. Los estudiantes tienen la oportunidad única de descubrir una nueva forma de vida y una nueva cultura de primera mano, no como un turista! El programa de alojamiento familiar es el viaje de idiomas más asequible! Este programa es ideal para estudiantes maduros e independientes, ansiosos por conocer gente nueva del extranjero y con suficiente dominio del idioma para comunicarse con los miembros de la familia de acogida. El programa puro de alojamiento familiar no se recomienda para una primera experiencia en el extranjero, porque la integración familiar puede ser un desafío para los estudiantes sin experiencia.

Los estudiantes no pueden elegir una ubicación específica, ya que el objetivo principal es unir a un estudiante con una familia anfitriona en términos de intereses, pasatiempos, etc. El programa de alojamiento familiar puro es un verdadero intercambio cultural.

Los estudiantes internacionales se colocan en una familia anfitriona voluntaria local y en una escuela pública, en toda Alemania. Los estudiantes deben estar listos para vivir en pequeñas aldeas y en el campo. La familia anfitriona cuidadosamente elegida abre su hogar a un estudiante no como invitado, sino como un nuevo miembro de la familia. Este programa permite a los estudiantes experimentar la vida cotidiana

de las familias y adolescentes alemanes.

SISTEMA ESCOLAR

Los estudiantes internacionales van a la escuela con sus hermanos anfitriones o niños del vecindario. Asisten a clases regulares con sus compañeros y participan en todas las actividades escolares. Este es un programa cultural, no un programa académico. Los estudiantes no deben esperar recibir ninguna transcripción de calificaciones.

La educación secundaria en Alemania incluye cuatro tipos de escuelas: el "Gimnasio" prepara a los estudiantes para estudios universitarios; la "Realschule" ofrece un énfasis más científico para estudiantes intermedios; la "Hauptschule" prepara a los alumnos para la educación vocacional, y la "Gesamtschule" o escuela integral combina los tres enfoques. La mayoría de los estudiantes asisten al "Gimnasio" o "Realschule" local. Con clases que van del año 5 al año 13, el "Gimnasio" es el tipo de escuela más avanzado en Alemania; la mayoría de los estudiantes internacionales asisten a los años 10 u 11. Las clases generalmente comienzan entre principios de agosto y mediados de septiembre y terminan entre finales de junio y finales de julio, según la región.



Ubicación : Por todo el país

Comida : Pensión completa

Alojamiento : Familia de acogida

Duración : 4 semanas / 8 semanas

Tipo : Inmersión en familia e integración escolar



Los estudiantes tendrán la oportunidad de vivir en una familia de acogida alemana e ir a una escuela secundaria local por un período de 2 a 8 semanas.

Las familias de acogida alemanas se seleccionan cuidadosamente, según la disponibilidad y los intereses del estudiante, para buscar la mejor combinación! Los estudiantes tienen una mejor comprensión de la cultura alemana y su sistema educativo.

Fecha límite para la solicitud : 4 meses antes de la llegada.

Requisitos : Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requiere un buen perfil académico y un nivel intermedio de alemán A2 (2 años de estudios alemanes).

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Estancia en casa y escuela secundaria en Alemania 4 semanas	IMGE2	2 990 EUR
Alojamiento y Escuela Secundaria en Alemania 8 semanas	IMGE4	3 540 EUR